

# **Días de campo, estudio y debate en la pampa argentina**

Del 24 al 28 de julio, un grupo de universitarios aprovecharon las vacaciones para organizar unos días de formación cultural en la estancia Marilauquen.

03/08/2009

La Convivencia Universitaria Marilauquen es un espacio de formación y debate cultural que surgió en 2004, organizado por un grupo de estudiantes de Buenos

Aires, de distintas carreras y universidades. En 2009, aprovechando las vacaciones de invierno, 38 jóvenes universitarios viajamos casi 500 kilómetros al sur hasta la estancia Marilauquen, donde estuvimos desde el viernes 24 hasta el martes 28 de julio.

El plan de trabajo fue intenso: clases por la mañana y por la tarde, estudio, sesiones de trabajo, debates, cineforums. Además de lo intelectual, hubo espacio para rezar y, por supuesto, para aprovechar la estancia en el campo y practicar algún deporte, andar a caballo o simplemente charlar y hacer nuevos amigos. Lógicamente, hubo tiempo también para un *asado* y una noche de charla y guitarra alrededor del fogón.

Tomamos como eje del trabajo el tema del Congreso UNIV 2010: “¿Puede el cristianismo inspirar una

cultura global?”. La sesión inaugural estuvo a cargo del padre Mariano Fazio –quien ha sido rector de la Pontificia Universidad de la Santa Cruz de Roma- con la conferencia “Cristianismo, persona humana y globalización”. Cabe mencionar que esta conferencia giró en torno a un libro suyo publicado recientemente y que formaba parte del material de trabajo que recibía cada participante, junto a un ejemplar de *Caritas in veritate*, la última encíclica de Benedicto XVI. Por la tarde, el Dr. Fernando Fragueiro, que fue decano del IAE -escuela de negocios de la Universidad Austral- hasta 2007, dio una conferencia que se centró en las propuestas que el Papa presenta en su última encíclica, enfocadas desde los desafíos que presenta el mundo de la empresa y de la economía.

Juan Pablo Cannata, licenciado en comunicación y profesor de la Universidad Austral, fue el

encargado de moderar los debates. Además coordinó una charla-coloquio titulada “Comunicar las propias convicciones en una sociedad pluralista”. Finalmente, contamos con las conferencias del padre Manuel de Elía y del Lic. Jorge Eduardo Velarde Rosso.

Fueron unos días de formación, de convivencia, de discusión y de descanso. Reflexionar sobre los desafíos que el mundo actual presenta a los cristianos nos sirvió para valorar tanto la fe que procuramos vivir como la riqueza de los tiempos actuales, a la vez que nos resultó estimulante para seguir tratando de hacer la vida terrena “más digna del hombre”, como señala Benedicto XVI en la conclusión de su última encíclica.

Más información: <https://marilauquen.blogspot.com>

.....

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-ar/article/dias-de-campo-  
estudio-y-debate-en-la-pampa-  
argentina/](https://opusdei.org/es-ar/article/dias-de-campo-estudio-y-debate-en-la-pampa-argentina/) (08/02/2026)